

# *Les FARC-AP demandent la fin du para-militarisme en Colombie*

---



Les négociateurs des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) ont insisté sur la nécessité de mettre fin au para-militarisme pour parvenir à la paix que demande le peuple colombien depuis plus de 50 ans.

À La Havane, les représentants des FARC-AP ont plaidé pour la fin des violences et ils se sont engagés à continuer les conversations de paix jusqu'à la fin du conflit.

Le porte-parole des FARC-AP, Ivan Marquez, s'est prononcé pour que tout le peuple colombien puisse intervenir dans ce processus et il a demandé au gouvernement de Juan Manuel Santos de faire davantage d'efforts pour mettre fin à l'impunité en Colombie.

Le groupe de guérilla a estimé qu'il serait juste et nécessaire d'épurer l'armée colombienne étant donné que les rangs des troupes régulières comptent de nombreux membres d'extrême-droite qui encouragent les violences.



**Radio Habana Cuba**